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ILEGAL ACUERDO CON EU PARA RECUPERAR LA PAZ EN ZACATECAS: AMLO  

Luego de que el jueves pasado, el gobernador de Zacatecas, David Monreal, y el embajador de Estados Unidos 

en México, Ken Salazar, anunciaron el acuerdo para “recuperar la paz de Zacatecas” el presidente Andrés 

Manuel López Obrador calificó como “ilegal” este pacto que permitiría que agencias de seguridad de esa nación 

apoyen en la lucha contra el crimen organizado local. El mandatario afirmó que éste contraviene la Constitución 

pues de acuerdo con el artículo 89 constitucional, se establece que los gobiernos estatales tienen prohibido realizar convenios con 

gobiernos extranjeros. Y es que el jueves se planteó que la Agencia Antidrogas (DEA), la Oficina Federal de Investigación (FBI), 

la Oficina Internacional de Asuntos Antinarcóticos y Procuración de Justicia (INL), así como la Agencia para el Desarrollo 

Internacional (Usaid), todas de Estados Unidos, apoyen en las labores de seguridad en Zacatecas. Por lo anterior, dichas 

instituciones dotarían de equipo de alta tecnología a policías, además les brindarían capacitación a éstos, así como a funcionarios 

de la fiscalía local y de seguridad pública. Estaremos atentos. 

Y… DAVID MONREAL DESMIENTE ACUERDO CON EU 

Tras las declaraciones del Presidente de inmediato el gobernador de Zacatecas, David Monreal, informó que “no 

existe ningún convenio o acuerdo” firmado entre su estado y el gobierno de Estados Unidos. El mandatario señaló 

que se trató de “información imprecisa” y que el diálogo que sostuvo la semana pasada con el embajador 

estadounidense, Ken Salazar, “se dio en un marco de respecto a la soberanía nacional” y como parte del acuerdo Bicentenario 

que se firmó entre los dos gobienos “El intercambio de experiencias y mejores prácticas a través del diálogo y la colaboración, es 

fundamental para atender el reto compartido de poner fin a la violencia y alcanzar la pacificación del país. Desde el gobierno de 

Zacatecas seguiremos actuando con firmeza y respeto a la ley para lograrlo”, señaló. 

MARCELO EBRARD MUY FELICITADO EN SU CUMPLEAÑOS 

Quien estuvo muy felicitado por integrantes del Gabinete de Seguridad y por el Presidente fue el canciller 

Marcelo Ebrard por su cumpleaños número 63. Los funcionarios partieron los pasteles luego de la reunión 

que encabezó Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional. El canciller difundió una fotografía en 

donde posa junto con Adán Augusto López Hernández, titular de Gobernación (Segob); el general Luis 

Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional (Sedena); Rosa Icela Rodríguez, titular de 

Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC); el almirante José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina (Semar), entre otros. Por 

su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó en su conferencia a “su hermano” Marcelo Ebrard, y aseguró que 

le regaló “mucho afecto”. Quienes también se dieron cita en Palacio Nacional fueron los seguidores de Marcelo quienes le llevaron 

mariachi, música de viento y mojigangas oaxaqueñas que interpretaron las tradicionales mañanitas. 
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SANTIAGO CREEL PIDE CONOCER MOTIVOS DE RENUNCIA DE TATIANA CLOUTHIER 

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, El político dijo que es indispensable que se conozcan 

las razones por las cuales la exsecretaria de Economía abandonó el cargo, debido a la situación en la que 

se encuentran las relaciones entre México y Estados Unidos. El panista aseguró que esta acción coincide 

con la terminación de las negociaciones previas a los paneles de controversia relacionados con la polémica 

relacionada con el T-MEC y la política energética de la administración de la República Mexicana. Calificó a Clouthier como una 

funcionaria eficaz, con un trabajo bien desarrollado, pero indicó que todo apunta a que el país será sancionado por cambiar las 

reglas del tratado trilateral en agravio de los empresarios que operan dentro del país. 

IGNACIO MIER AFIRMA QUE CONSULTA PARA QUE MILITARES EXTIENDAN SU PARTICIPACIÓN EN TAREAS DE 

SEGURIDAD NO INTERVIENE EN LABORES DEL LEGISLATIVO  

Siempre dispuesto a respaldar las propuestas del Presidente, Ignacio Mier Velazco, coordinador parlamentario de 

Morena en la Cámara de Diputados se encuentra listo para hacer el trabajo de operación política en San Lázaro 

pues esta semana se votará la minuta por la cual se prevé ampliar la presencia del ejército en las calles hasta 2028. 

El legislador confió en que quienes han venido apoyando dicha reforma refrenden su voto a favor, y pidió a las y los 

diputados del PAN, PRD y MC que sean empáticos con la ciudadanía pues reiteró que las y los gobernadores del país opinan en 

su mayoría que no se retire la Guardia Nacional de sus localidades o que permanezca más años en las calles. “Quiere que se 

profesionalice, que se capacite, que no incurra en los actos de corrupción que incurrió la Policía Federal, y que realmente tengamos 

un instrumento para garantizar la seguridad del patrimonio y de la integridad física de las personas”. 

RICARDO MONREAL PIDE A NUEVAS GENERACIONES DE POLÍTICOS SER MEJORES 

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, es sin duda uno de los legisladores que da mayor 

impulso a la juventud y por eso llamó a las nuevas generaciones de servidores públicos a asumir un mayor 

compromiso social, cuidar a las personas, proteger al ambiente y ser honestos. “Nosotros estamos de salida y pronto 

les vamos a entregar esta responsabilidad, sean mejores que nosotros”, dijo. Al inaugurar el Primer Parlamento de la Universidad 

Panamericana en el Senado el viernes pasado. Desde la llegada de Monreal a Junta de Coordinación Política el Senado ha abierto 

sus puertas a estudiantes a quienes se les capacita para que realicen simulaciones en el trabajo parlamentario. En este marco, 

Ricardo recomendó a los jóvenes que quieran dedicarse al servicio público no pensar en éste como una vía de acumulación de 

dinero, privilegios e intereses, sino como el medio para ayudar a la gente.  

CLAUDIA SHEINBAUM ACTIVA CONTINÚA RINDIENDO CUENTAS A LOS CAPITALINOS 

Quien se ha mantenido muy activa es la Jefa de Gobierno pues además de sus actividades normales se ha 

dedicado a rendir su cuarto Informe en las alcaldías de la Ciudad de México, el fin de semana estuvo en Coyoacán 

y Tlalpan donde abordó temas en materia de salud, transporte, seguridad y educación. Claudia Sheinbaum 

estuvo acompañada por el presidente de Morena, Mario Delgado, así como integrantes de su gabinete. La 

mandataria capitalina destacó que en Coyoacán se redujeron los delitos de alto impacto, pues de tener 210 por día en octubre en 

2018 la cifra bajó a 87 en septiembre de este año. Llama la atención que en ambas alcaldías, gobernadas por la opsicón Claudia  

tuvo plaza llena, no cabe duda que la mandataria sigue con éxito recorriendo el camino para la carrera presidencial del 2024. No 

la perderemos de vista. 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA PLANTEA REFORMAS A LA LEY DE EXTINCIÓN DE DOMINIO 

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado descartó una ruptura con el bloque de contención y la 

Alianza Va por México, tras haber aprobado la reforma para ampliar la actuación de las Fuerzas Armadas en tareas 

de seguridad. Y es que el legislador perredista incluso señaló que existe un trabajo permanente entre partidos de oposición sobre 

todo para frenar las iniciativas que no aporten beneficios a la población. Mancera reiteró que está convencido de su voto, porque 

además de que no iba a aceptar una imposición de su partido, en la minuta enviada a los diputados se incluyeron algunas de sus 

propuestas. Por lo pronto el senador Mancera prepara diversas iniciativas que presentará como siempre en el marco de las 

sesiones ordinarias de la Cámara alta y para muestra basta recordar la que presentó para reformar la Ley de Extinción de Dominio. 

El legislador propone derogar diversas porciones normativas de distintas disposiciones de la legislación vigente, con el objeto de 

no vulnerar los derechos humanos a la seguridad jurídica y a la legalidad toda vez que se establece que la acción de extinción de 

dominio podrá ser imprescriptible y rebasa el alcance que se le otorga a la figura de extinción de dominio en el texto constitucional, 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

11/10/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

lo cual podría interpretarse como una inseguridad jurídica para el gobernado al no sujetar una limitación temporal. Por otra parte, 

plantea derogar parte del cuerpo normativo en las que se hace referencia en que para establecer el ejercicio de la acción de 

extinción de dominio se sustenten en la información que recaba el Ministerio Público derivado de las investigaciones para la 

prevención de los delitos que realicen las autoridades respectivas, por lo que se propone suprimirlos en razón de que se vulnera 

el derecho a la seguridad jurídica y el principio de legalidad, al tratarse de información que se origina con motivo del ejercicio de 

acciones que no tienen un sustento constitucional, toda vez que la carta magna no prevé la posibilidad de realizar investigaciones 

para tal efecto. También contempla eliminar las disposiciones que se hace mención en la legislación de otorgar una facultad al 

Ministerio Público de adoptar medidas, asegurar bienes y acceda a bases de datos de autoridades, en razón de que posibilita la 

afectación de derechos fundamentales de las personas vinculadas con los procedimientos de preparación de la acción y durante 

del proceso de extinción de dominio sin control judicial previo. 

VÍCTOR FUENTES SOLÍS URGE A COMISIONES DEL SENADO DICTAMINAR INICIATIVA PARA QUE EL 

ESTADO EXTRAIGA PIDRA CALIZA 

El senador panista Víctor Fuentes siempre alerta presentó una solicitud de excitativa a las Comisiones de Estudios 

Legislativos Segunda y de Puntos Constitucionales para que a la brevedad resuelvan sobre una iniciativa con proyecto de decreto 

por el que se reforma el artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de yacimientos de 

piedra caliza. El legislador explicó que con el fin de salvaguardar la integridad del medio ambiente y por consiguiente la salud de 

los ciudadanos en aras de controlar la cantidad de emisiones resultantes de la extracción de piedra caliza y resarciendo los daños 

causados por la misma, presentó al Senado el 27 de marzo de 2019 una iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se reforma 

el Artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos a fin de otorgar facultades a la Federación para la 

extracción de piedra caliza. Estaremos atentos. 

EN SINALOA ANTE MÁS DE 5 MIL PERSONAS RINDE PROTESTA CUÉN OJEDA COMO COORDINADOR ESTATAL DEL 

COMITÉ QUE SIGA LÓPEZ, PORQUE ESTAMOS “AGUSTO". 

La conformación en Sinaloa del Comité de Protagonistas del Seguimiento de Transformación "Que siga 

López", fue muy concurrida pues frente a más de 5 mil personas Héctor Melesio Cuén Ojeda, tomó protesta 

como coordinador estatal de este movimiento y asumió el compromiso de encabezar los esfuerzos para que 

desde Sinaloa, se logre dar continuidad al proyecto de transformación del país. "Hoy estamos aquí tomando 

está responsabilidad con mucho compromiso, hoy inicia un gran proyecto y estamos seguros que esto será un éxito, desde aquí 

les decimos que en Sinaloa somos gente de lucha, de compromiso y lo que nos proponemos lo logramos, sabemos que el principal 

problema que enfrenta México es la falta de continuidad de los proyectos de nación, hoy estamos frente a esta oportunidad de 

darle continuidad a la transformación del país y por eso es nuestra frase "Que siga López, porque estamos Agusto". Cuén Ojeda 

agradeció al coordinador general de los comités de protagonistas del seguimiento de la transformación, Arturo Ávila y a Alejandra 

Peña, quien fue la encargada de tomarle protesta en este nuevo encargo. No lo perderemos de vista pues su movimiento abonará 

en favor de la candidatura presidencial del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernandez.   

MANUEL CLOUTHIER SE DESCARTA PARA LA PRESIDENCIA EN EL 2024 

Congruente como es Manuel Clouthier Carrillo descartó su intención de buscar la candidatura presidencial en el 

2024 y reiteró que desde 2019 se retiró de la política electoral. En entrevista con el periodista Ciro Gómez Leyva, 

Clouthier agradeció a quienes lo apoyaron en la encuesta de México Elige y que lo ubicaron como segunda opción 

para ser candidato presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN) pero señaló: "En mi caso, no estoy aspirando ni 

haciendo nada de carácter político. Si ponen mi nombre, lo respeto, les agradezco que tengan ese gesto, me alimentan 

el ego y esas cosas. Pero fuera de ahí, a tener un interés en participar de carácter electoral, ninguno”. Clouthier dejó en claro que 

tiene una buena relación con el presidente del PAN, Marko Cortés, quien lo invitó a dar unas conferencias en el Comité Ejecutivo 

Nacional (CEN), pero también puntualizó que por el momento no le interesa militar en ningún partido político. 

 

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL 

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA! 
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